



# Fitch México ratifica calificación a crédito de Baja California

La agencia evaluadora señaló que igualmente ratificó la calificación de “BB+(mex)” de dicha población y la perspectiva crediticia se mantiene estable.

## Nacionales -

Monterrey, 2 Abr (Notimex).- Fitch **México** ratificó la calificación “A-(mex)vra” del financiamiento bancario contratado por el municipio de Mexicali, Baja California con el Banco Nacional de Obras y Servicios (Banobras), por un monto inicial de 814.5 millones de pesos.

La agencia evaluadora señaló que igualmente ratificó la calificación de “BB+(mex)” de dicha población y la perspectiva crediticia se mantiene estable.

Advirtió que el alto déficit financiero derivado del elevado gasto corriente, presionado específicamente por el rubro de **servicios** personales, ha marcado un continuo deterioro en las finanzas públicas de Mexicali.

Adicionalmente, indicó, otros factores que limitan la calificación son el deterioro importante en su indicador de ahorro interno y de inversión municipal, así como altos niveles de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda directa.

También la afectan el creciente pasivo circulante y débil posición de liquidez, así como la existencia de pasivos contingentes.

Por otra parte, apuntó, sus fortalezas son los buenos términos y condiciones de la deuda pública directa de largo plazo, la buena proporción de ingresos propios y los buenos indicadores de bienestar social de su población.

Refirió que la **nueva** administración está en proceso de implementar un plan de ajuste financiero para estimular los ingresos y recortar el gasto corriente.

Entre las medidas adoptadas está el **nuevo** Impuesto al Alumbrado Público y medidas para mejorar la cobranza de los impuestos al patrimonio, y en el gasto, se prevén recortes operativos aunados a un mayor control, añadió.